



桃小だより

令和5年度 学校だより 第17号
みなかみ町立桃野小学校 2023.12.22
TEL 62-2416 FAX 62-2499 文責：阿部

2学期終了、有意義な冬休みを

11月にインフルエンザで学校閉鎖を余儀なくされましたが、1年間で最長の2学期も本日で終了になりました。2学期は運動会に始まり、修学旅行やバス旅行、マラソン大会等、熱中症対策、感染症対策を講じながら、大きな学校行事が無事に開催できました。子どもたちは学校行事をとおして、自分の目標にチャレンジしたり、クラスの仲間と協力したりする中でたくさん成長することができました。実りの多い2学期になりました。



終業式では2学期の子どもたちの頑張りを話すとともに、冬休みに向けて「①早寝、早起き、朝ごはん。規則正しい生活すること。②計画的に学習すること。③お手伝いすること。④3つの車に乗らないこと。⑤コロナ・インフルエンザに注意すること。」の5つを話しました。2週間の短い冬休みですが、3学期にスムーズな学校生活をスタートさせるためにも、規則正しい生活や計画的な学習が大切になります。ご家庭でも冬休みの過ごし方について、話し合ってみてください。

夏休みに引き続き、今回もタブレット端末を持ち帰ります。使用上のルールを再確認していただき、有意義な冬休みにするために学習での活用となるよう、ご協力お願いいたします。くれぐれも間違った使い方をして、トラブル等が起きないようにしてください。

8月25日からスタートして4ヶ月、大きな事故やけががなく過ごせたこと、たいへん嬉しく思います。これも、保護者の皆様や地域の皆様の子供たちへの温かいサポートがあったからだと思います。心より感謝申し上げます。また、本校の教育活動に対してご理解とご協力をいただき、たいへんありがとうございました。

よい年をお迎えください。2024年が皆様にとって素敵な1年になりますよう祈念いたします。

1月の行事予定



- 1日(月)～元日～
- 4日(木) 仕事始め
- 8日(月)～成人の日～
- 9日(火) 3学期始業式 発育測定(高)
漢字計算コンテスト(～16日)
- 10日(水) CRT 学力検査 発育測定(低)
集金日 読み聞かせ：昼(おはなしの会) クラブ
- 11日(木) 書き初め大会(4年・3年)
- 12日(金) 書き初め大会(6年・5年)
スクールカウンセラー来校
- 17日(水) 委員会
読み聞かせ：昼(おはなしの会)
- 19日(金) キャリア講話
- 23日(火) こども園との交流会(1年生)
- 24日(水) 読み聞かせ(朝)：PTA学年委員部の皆さん
点字学習(4年) 代表委員会
- 29日(月) 5年環境学習発表会振替休業日
- 30日(火) 校内書き初め展(～2/6)
- 31日(水) 4・5・6年、3・4組 授業参観及び学級懇談会

- ◆冬休み 12月23日(土)～1月8日(月)
- ◆閉庁期間 12月29日(金)～1月3日(水)

※閉庁期間中に緊急事態(お子さんの事故やけが、入院等)発生の場合は、学校携帯(080-3717-4612)へ電話してください(8:20~16:50)。この携帯電話は、教育委員会から業務効率化のために配備されたものです。普段は使用しておりません。

冬休みだからこそできる体験を

冬休み期間中には、年末年始という節目があります。年末年始の行事を通して、親子のふれあいを深めたり、来客への対応や礼儀作法を身に付けさせたりするなど、各ご家庭で子どもたちに心を育てる豊かな体験をさせていただけるとありがたいです。



普段の生活では、上げ膳据え膳の全てをやってもらって当たり前と思っているお子さんもいるかもしれません。せめて一年の片付けや大掃除、松飾りなどは、家族の大切な一員であることの自覚をもたせるためにも、しっかりお手伝いをさせてほしいと思います。

お年寄りに年賀状を書きました

本校では毎年85歳以上のお年寄りに3年生以上が年賀状を書いています。お年寄りを大切にする心や地域に愛着をもつことをねらいとしています。

お年寄りの方々が少しでも温かな新年を迎えられるとよいと思います。



名胡桃城趾見学をしました(6年生)

6年生は総合的な学習の時間に毎年、名胡桃城趾の見学をしています。12月19日に桃野小のボランティアである高橋芳夫さんにお世話になり、事前学習から現地学習まで詳しいお話をいただきました。現地学習では戦国時代が終わりを迎えるきっかけとなった「名胡桃城事件」の舞台である名胡桃城趾を詳しく説明していただきました。桃野地区に日本の歴史を変えるきっかけとなった場所があることに驚きです。



冬休み中のインフルエンザに注意を。

群馬県内、インフルエンザの罹患者はとも多い状況が続いています。冬休み中にご家族で出かけることも多くなるかと思いますが、寝正月にならず、有意義な冬休みを過ごすために、場に応じたマスクの着用や家に帰ったら手洗い・うがい、混み合っている場所は避ける等、基本的な感染症対策の徹底をお願いします。